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会員の皆様へ                               
県立神奈川総合高等学校  

  平成27年度ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊   
  

 
平成 27年度第11回パートナーズ運営委員会便り   

5月7日(土)に平成27年度第11回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

  
1.米光会長より 
 おはようございます。連休中風が強かったり雨が降ったりしましたが、今日は良いお天気で爽やかな初夏を感じさせる日ですね。 

5月ということで、昨日、22期さんはデイキャンプに、18期～21期さんは個別活動、それぞれ先生が企画されたイベントに参加されて、楽しい時を過

ごされたのではないかと思います。また、スポ大も迫っていまして、連休中も練習に励まれたのではないかと思います。是非、神奈総の新しい生活を楽し

んでいただけたらと思います。 

パートナーズ関係では、4/16に「ほっと一息Café」をやらせていただきました。22期さんや21期さんで初めての方も、沢山来ていただき、こんな雰

囲気なのかと知っていただきました。気軽に参加していただければありがたいなと思います。 

23日に、登録者の会ということで、22期中心に、新しいメンバーがそれぞれ、専門部、ボランティアFに登録をしていただきました。沢山の方に登録

していただいたと伺っています。その午後、ウェルカムパーティをさせていただき、本当に「びっくりぽん」なくらい沢山の方に来ていただき、この部屋

でやったのですが、部屋に入らないくらいすごい盛況で、ありがたいなと思いました。皆さんにお料理を持ち寄りいただき、凄く美味しく楽しく、ウェル

カムパーティーがさせていただけたのはありがたかったかなと。それから、その日、花いっぱいFさんが卓上花を作ってくださり、ポトラックFさんに料

理のサーブをしていただきました。皆さんのご協力あっての、ウェルカムパーティーができました。ご参加、お手伝い、ありがとうございました。 

是非、今後もパートナーズ活動を楽しんでやっていただきたいと思います。 

 

２．校長先生より 
おはようございます。昨日、個別選択活動とデイキャンプ、東京の方は、若干雨が降ったようですが、無事にすべてを終了することができました。5/23

スポーツ大会、連休中も各団ごとに練習がありました。例年から比べて日程が後ろにずれ、その分ゆとりを持って生徒が対応しているかなと思います。毎

年ほんとに素晴らしい内容を生徒が主体的に行っている行事ですので、平日ということでなかなか日程が難しいところもあるかと思いますが、是非多くの

方にご覧いただければと思います。 

今年は県立高校改革の元年になります。本校はグローバル教育研究推進校という指定を受けています。地球規模で進んでいるグローバル化に対応するた

めに、「高校」と「大学」と、「大学入試」の3点セットが今回国の改革の基本となっているということです。 

本校は県で6校選ばれた中の一校、グローバル教育に向けて推進校として、今年から動き出しました。詳細は改めてプリントを差し上げますが、7/31,8/1

の一泊二日で【国立オリンピック記念青少年総合センター】にて、定員 40 名ほどで、英語をベースとして、グループごとにいろいろなテーマを設けてデ

ィスカッションをする、という企画をすすめています。グローバル化を推進するということで、そのリーダーとなる人材を育てるため、これから様々な場

面で学校としてもいろいろな企画をしていきたいと思っているところです。 

もう一つ、グローバル教育エキスパートレクチャーとして、著名人をお呼びして、講演会をします。今回は20期を中心に、6/2（木）15時から1時間半。

講師の方は、安田なつきさんという若手の女性です。カンボジアをスタートに、世界で、日本国内でも災害の取材を含めて、いろいろな支援活動を行って

いるフォトジャーナリストの方で、昨年もいらしてくださり、生徒が「話を聴けて良かった」、と評判の良い方です。席にゆとりがありますので、保護者

の方もまだお聴きになっていない方は、ぜひ今年いらしていただければと思います。 

また、先日、上智大学の国際協力人材育成センター開設記念の、高校生大学生も含めてのシンポジウムに参加してきました。様々な国連機関で活躍され

た方がゲストでお越しになって、これからの国際協力はどういう形で出来るかということも含めて、高校生、大学生に分かるようなお話でした。センター

の所長さん、大学の理事長さん、副学長さん、と名刺を交換してきましたが、上智大学の方々は神奈総を良くご存じでした。大学側も高校にすごく期待し

ているので、いろいろな連携が出来れば、というお話をいただいたところです。グローバル化に向けて研究指定を国から受けている大学も、様々な工夫を

しているということが良くわかりましたので、これから大学との連携も進めていきたいと思っています。 

杏林大学も訪問しました。外国語学部と医学部、医療系の大学ですが、八王子から新しく井の頭キャンパスへこの4月に移転したということです。新し

い設備が整っているということで、大学の施設や人材を活用する形も模索したいと思います。グローバル教育ということで、校内だけでなく、様々な資源

を活用して、進めていきたいということです。 

何かこういうことが活用できるよ、というようなご助言がありましたら、こちらの方へいただければと思います。生徒のために、是非具体的に進めてい

きたいと思いますので、皆様もよろしくお願いします。 

 
3．報告・連絡事項 
(1) 本部より 

○ 4/9  指名委員会 
○ 4/16 ほっと一息Café 
○ 4/23  登録者の会、ウェルカムパーティー 
○ 4/27   会計監査 
○ 5/13   横浜北地区第一回理事会（総会）、懇親会(横浜国際ホテル) 校長、新旧会長 
○ 5/14 パートナーズ総会フェスティバル13:00～多目的ホール 会計担当者会議 15:45～ 

 

パートナーズ HP の QR

コードです。 

ID,パスワードが不明の

方は、お近くの年次部委員

さんにお尋ねください。 



○ 5/21    ほっと一息Cafe  
○ 6/4      横浜北地区各種研修会(副会長) 14-16 荏田高校 
○ 6/11    横浜北地区各種研修会14-16 (成人：翠嵐高校、広報：鶴見高校、学年：田奈高校） 
○ 6/25   県高P連定期総会（パシフィコ横浜アネックスホール 12:30～15:15） 校長、会長 
○ 7/7～8  関東地区高P連山梨大会 副校長、会長 
○ 7/10     県高Ｐ連研修大会（パシフィコ横浜） 専門部から1名ずつ、本部 (→後日新代表へ連絡) 
○ 8/25～26  全国高等学校Ｐ連合大会 千葉大会 校長、会長 

(2)  学校より  5、6月の行事予定 (詳細は生徒に配布された5月・6月の行事予定をご覧ください)  

 ＊第21回スポーツ大会について 
  5/23（月）当日が雨天の場合は5/24（火）に延期。グランドの状態によっては、中止の可能性あり。 

  かかとの高い靴でのグランド出入りはご遠慮ください。 

 ＊学校徴収金運営協議会について 
  第１回目を6/11（土）9時～ 運営協議会のメンバー：各年次部より２名、本部より会長、副会長２名、計保護者9名 

 ＊PTA活動のためのハンドブックについて  
  神奈川県教育委員会から インターネットでご覧ください。 

 
 (3）各専門部より 
① 年次部 
○4/23登録者の会では16名の方に登録いただきました。男性の方にも登録いただけるよう引き続き年次の良さをアピールしていきます。 

○前期懇談会(5/14) サンドイッチと飲料の注文、備品作成、最終確認作業します。先生方にはご協力いただき感謝いたします。 

○進路を考える会(6/12) 1回目の集計では145名の参加希望。2回目の集計と招聘生への質問の吟味を刷る予定。先生方には沢山のご負担をお掛けし

て申し訳ありませんが引き続きよろしくお願いいたします。 

○前期体感ツアー(7/12) 先生方へ授業参加、参加可否を伺うアンケートを作成配布予定。アンケート回収後、オレぺ6/2配布を目標に動いています。 

② 国際交流部 
○6/25、海外帰国・在県外国人生徒保護者懇談会を開催します。日頃の学校生活や学習、進路について先輩保護者の体験談を聞いたり、質問したりで

きる会です。5/26に帰国・在県の方へオレンジペーパー発行予定です。ぜひご参加ください。 

○7/2に国際交流部茶話会を開催します。詳細はまた来月お知らせします。お楽しみに！            

③ 広報部  
○ざっくばらん63号が校了となりましたので、卒業生にも発送させていただきます。 
○4/5入学式、4/5新歓、4/15フランスパートナー校交流、5/6ディキャンプに取材に行きました。 
○今後は5/14パートナーズ総会フェスティバル、5/20ドイツパートナー校交流、5/22スポ大予行、5/23スポ大本番、5/26パートナー校交流報告会
に取材予定です。ご協力よろしくお願いいたします。 

 ④ ボランティアファミリー 特になし 

 

４．議題 

(1) 総会フェスティバル関係 
＊本日12時から、多目的ホールで議事に関するリハーサルを行います。 
＊生徒には、資料配布済み (職員には未だ) 
＊受付、年次部19期からお手伝いをお願いしています。 

(2) 会計担当者会議について…総会終了後15:45～2階会議室にて。各団体必ず2名以上出席を要請。 

＊今年度の変更点…パートナーズ会計担当者会議資料(案)２頁のコピーを参照して、鈴木先生より説明があった。 

＊卒業生、卒業生保護者、外部講師などへの「謝礼」について…浅原副校長先生より説明があった。今後検討の必要あり。 

 

5． その他 

 ☆神奈川県立高校PTA連合会から、【九州地方(熊本・大分)を中心とした高校PTA連合会に贈呈する教育支援への義援金募金】 

への協力依頼があった。時期、方法など討議の結果、5/14 の懇談会と総会で、校長先生と会長に趣旨説明をしていただき、受付に募

金箱を設置することとした。(担当年次部) (生徒はすでに、自主的に、エクアドル地震、熊本地震への義援金の募金活動を行っている) 

  
＊ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会から、新体制になります。６月11日（土）10時～ 

＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

 

 

 

 

5/12(木) 22期 携帯電話教室 

5/14(土) 学級懇談会・P総会 

5/22(日)  スポーツ大会準備・予行 

5/23(月)  スポーツ大会 

5/24(火) 代休（スポーツ大会予備日） 

5/26(木) パートナー校訪問報告会（米西） 

5/30(月)  テスト一週間前 

5/31(火)  テーマ研究中間発表  

6/2(木)  グローバルレクチャー(22期、保護者) 

6/5(日)   保護者向け進路説明会(学校) 

6/6(月)～6/10(金) 中間テスト 

6/12(土)  進路を考える会(年次部) 

《映画な人達》6月18日（土）午前10時より8階講義室にて、1954年の邦画「山の音」（成瀬巳喜男監督）を上映予定です。 

お気軽にお越しください。 

《熊猫家庭》7月16日（土） 教育座談会 11時から 502学習室にて：学校のこと、子供の将来のこと、みんなで話したい!! 

井戸端会議のような気楽なおしゃべり会です。知恵を出し合って子育てを乗り切ろう!! ぜひご参加ください♪ 

 

☆H27年度の運営委員会は、 

今回で終了します。  

皆様、ご協力 

ありがとうございました。 


